

Jahresbericht 2009

In drei Vorstandssitzungen wurde das laufende Vereinsjahr organisiert. Ein vielseitiges und interessantes Jahresprogramm wurde zusammen gestellt.

Unsere fachlichen Anlässe waren gut besucht. Weniger gut unser Ausflug nach Rust, da die Führung im Botanischen Garten nicht realisiert werden konnte.

Speziell erwähnen möchte ich das Neujahrsessen auf dem Sonneberg, ein sehr gelungener Anlass mit vielen Beteiligten.

Sehr interessant waren auch die Besichtigungen der Ara Buholz in Emmen vor der GV und der Ausflug nach Basel zur Jet-Aviation.

Der Ausbau unserer Homepage mit Plattform für unsere Gönner und einer Stellenbörse ist abgeschlossen, wir erhoffen uns daraus eine bessere Nutzung, mehr Besuche und ein gutes Netzwerk.

Auch erfolgreich waren wir beim Akquirieren von neuen Gönner. Es ist uns gelungen einen guten Bestand zu erarbeiten, damit wir weitere gute Anlässe organisieren können.

Erfreulicherweise durften wir dieses Jahr auch wieder 4 neue Mitglieder begrüssen und an verschiedenen Anlässen lernten wir uns bereits kennen. Ihnen wünsche ich frohe Stunden im SNZ und wertvolle Begegnungen.

Rückblickend ist das Jahr positiv verlaufen. Ich hoffe, dass auch in wirtschaftlich schwierigen Zeiten doch noch etwas Zeit für den SZN bleibt. Meinen Vorstandkollegen danke ich für die gute und freundschaftliche Zusammenarbeit.

Mit herzlichen Grüssen

Emmen, im März 2010 der Präsident Peter Küng